

Media Cetak	Harian Fajar
Tanggal	Rabu, 18 September 2024
Wilayah	Kabupaten Bone



Proyek 2023, Bola Soba Hanya Dikerjakan Dua Persen

## Proyek 2023, Bola Soba Hanya Dikerja Dua Persen

**BONE, FAJAR** — Bola Soba mestinya wanprestasi. Sayangnya, kontraknya dipertahankan.

Pemkab Bone melaporkan telah membayarkan 30 persen atau Rp3,2 miliar dari total anggaran Rp10,7 miliar ke kontraktor. Bobot pengerjaan yang dirampungkan masih minim dari nilai uang muka yang dibayarkan.

Belakangan, dari Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK), kontraktor dalam hal ini CV Megah Jaya (MJ) hanya berhasil menyelesaikan bobot pengerjaan 2,2 persen (Rp236,4 juta) dari total uang muka 30 persen atau Rp3,2 miliar yang diserahkan.

Sehingga kontraktor masih memiliki kewajiban pengerjaan proyek ke Pemkab sebesar Rp3 miliar. Sebelumnya CV MJ juga telah menyerahkan jaminan uang muka untuk pengerjaan proyek ke pihak penjamin.

Jaminan uang muka ini telah mengalami perpanjangan sebanyak dua kali setelah kontrak pengerjaan, dimulai dari 25 Oktober 2023 (pengerjaan proyek), hingga perpanjangan terakhir sampai 31 Desember 2024.

Selain itu BPK melapor-



Askar

kan, pihak PPK hanya melakukan verifikasi terhadap keaslian dokumen jaminan uang muka, namun tidak pernah melakukan klarifikasi dengan penjamin apakah jaminan uang muka tersebut bersifat tidak bersyarat, mudah dicairkan, dan dapat dicairkan paling lambat 14 hari setelah surat perintah pencairan dari pejabat berwenang diterima oleh penjamin.

Terkait kewajiban pengerjaan ini, Kepala Dinas Bina Marga Cipta Karya dan Tata Ruang Bone, Askar saat mengatakan pihaknya masih terus mengawal proses pengerjaan proyek sampai dirampungkan oleh pihak rekanan.

"Yang penting berproseslah. Jadi nanti kita lihat dulu kondisinya," terang Askar saat ditemui di ruangannya, Selasa, 17 September.

Apalagi, pengadaan kayu

untuk proyek ini tengah dilakukan di Kalimantan. Menurut seluruh pihak harus menunggu progres yang dilakukan oleh pihak kontraktor tersebut.

Soal pembayaran 30 persen uang muka merupakan prosedur dalam tiap pengerjaan proyek. Ini menjadi hak dari pihak kontraktor.

"Yah ini terus digenjot, yang jelas ini tengah direalisasi, itu hak mereka untuk uang muka (30 persen) kan," sambung Askar.

Sementara itu, terkait persoalan ini, Pj Bupati Bone Andi Winamo juga angkat bicara. Penyelesaian untuk proyek ini akan tetap diatensi pinaknya. Dia mengatakan pembangunan Bola Soba ini telah masuk dalam pembahasan perubahan 2024 ini.

"Sebenarnya ini sudah dibiarkan, kemarin di perubahan, anggaran pokok juga sudah dimasukkan," terangnya.

Pun jika ini sulit diselesaikan tahun ini, maka akan tetap dimasukkan pada 2025 mendatang. "Rencananya, saya juga belum lihat, tapi saya dengar begitu (akan digodok di 2025)," tandas Winamo.

FAJAR mencoba mengonfirmasi pihak CV MJ, namun belum menjawab. (an/zuk)